
   

２０１８年度第２回ブロック幹事及び副幹事合同会議議事録 
 

２０１９年３月２８日 

 
 ２０１８年度第２回ブロック幹事及び副幹事合同会議を以下のとおり開催した。 

 

１ 日 時  ２０１９年３月２７日（水） １１：３０から 

 場 所  公民センター １階 会議室 

参 加  野水代表理事、白山副代表理事、日色副代表理事、藤本副代表理事 

幹事６名（第１、２、３、５、６、７ブロック）、 

副幹事３名（第２、４、５ブロック）  事務局 染谷事務局長 

 

２ 代表理事挨拶  野水代表理事 

（この１年間のご協力・ご支援に感謝します。協議会も事務局の新体制のもと新

たな取り組みに着手するとともに、ブロックを基軸とした活動を展開していきま

すので、今後とも協議会の活動にご協力をお願い致します。） 

 

３ 議長の選出  今回は、野水代表理事が務めることとなる。 

 

４ 意見交換 

意見交換にあたっては、当協議会において、今後、さらに事業を促進して行くため

には、各ブロックを基にした取り組みを活発にして行くことが重要と考え、この１年

間、幹事及び副幹事として活動等して頂いたころで、皆様が感じたことやご意見・ご

要望、又は新たなご提案などをお聞きし、今後の活動に反映させたいとの趣旨を染谷

事務局長から説明し意見交換に入る。 

 

 １）当協議会の事業について 

  ①各会議（理事会、委員会、ブロック会議など）について 

  ②各種行事について 

  ③各種技能講習会等について 

  ④高生産性向上セミナー等について 

⑤産業振興センターの活用について 

⑥その他の事業について 

 

 *今年度の事業計画を参照 

 

２）ブロック幹事及び副幹事の役割りと活動等について 

 

 *本年２月の策定した理事会等の組織及び運営等に関する規程の第５章ブロック幹

事・副幹事を参照（ブロック及び幹事・副幹事の役割等を明文化したもの） 

 

 ３）各ブロックにおける現状と課題等について 

①環境整備について 

・道路補修・整備、雨水排水整備について 

・上水道、下水道の整備について 

・防犯灯の整備、ごみのポイ捨て防止などについて 



   

  ②交通課題について 

   ・大型車の通行規制、速度規制の見直しについて 

   ・民間路線バス、市営循環バスについて 

   ・従業員、業務関係者の交通安全意識の高揚について 

   ・駐車場の確保について 

  ③労働安全衛生について 

   ・講習会等の開催について 

   ・安全意識の高揚について 

   ・労働災害の防止対策について 

④工業団地の活性化について 

   ・ＰＲの促進について 

   ・産学官連携について 

   ・会員の加入促進について 

  ⑤会員企業への支援について 

   ・各種セミナーの開催について 

   ・サテライト相談について 

   ・会員間の情報共有について 

・会員間の業務交流について 

・雇用の確保について 

・合同健康診断及びインフルエンザ予防接種の実施について 

  ⑥地域等との交流について 

   ・夏祭りの開催について 

   ・野球大会の開催について 

 

〔主な意見〕 

 １）各幹事・副幹事から 

  第１ブロック 

   ・会報等の配布を行うことにより近隣事業所をよく知ることができ有意義であっ

た。 

第２ブロック 

 ・会報等の配布を行うことにより近隣事業所をよく知ることができ有意義であっ

た。しかし、この配布だけで終わった感じである。 

第３ブロック 

 ・ブロックごとの会議を開いたらよりよかったように感じている。 

  会報等の配布だけで終わった感じがする。 

第４ブロック 

 ・会報等の配布は、夏場が大変であった。何か工夫できないか。 

第５ブロック 

 ・理事会等に参加をさせていただいて、活動状況などが分かって良かった。 

 ・理事会等において活発に活動がされているのに、その状況が他の会員等に伝わ

っていないのが残念である。 

第６ブロック 

 ・理事会等に参加ができ有意義であった。今後、幹事でなくなり理事会等に参加

できないのが残念である。 

第７ブロック 

   ・地区の課題として、江戸川製缶さん付近の道路の冠水（大雨時）が多々みられ



   

る。自社従業員により U字溝の掃除をさせているが、対策が必要である。 

 

２）全体を通して 

  ①大型車のマナーについて 

   ・路上待機をしているトラックがあり、エンジンをかけたまま長時間停車してい

る。環境面からエンジンを止めて待機をすべきである。 

   ・入庫待ちのトラックが路上駐車しており、道路を従業員が横断する際に危険で

ある。注意出来ないか。 

    

   ＊トラック等の路上駐車や従業員の通勤車両の路上駐車等については、根本的に

は駐車場整備が必要となるため、当面の対策として、運転等のマナーに関する

チラシを作成し、関係者に配布するとともに、会報等でも注意喚起、意識の高

揚を図る記事を掲載するなどの対策をとる。 

   ＊駐車場の整備にあたっては、協議会でも６か所の駐車場を管理しているので、

必要な企業は申し出ていただきたい。また必要があれば新たな駐車場整備を検

討する。 

 

  ②道路の冠水対策について 

   ・排水整備をお願いしたい。また道路の傷み具合により冠水するところがあるの

で、全体的に対応していただきたい。 

 

   ＊市役所の関係部署に改修工事等を要望していく。 

 

  ③公共バスの拡充について 

   ・最近、若者の車離れにより新入社員のバス通勤者が増加しているが、バスの便

数がなく勤務状況に応じた退社時間帯の便がない状況であることから、時間帯

の変更や便数の増加をお願いしたい。 

   ・第２工業団地には、バスが来ていないので、第２工業団地まで路線を延長して

いただきたい。 

 

   ＊市役所やバス会社と協議をして行く。 

 

  ④雇用対策について 

   ・今年度市が主催して１２月に就職フェアを開催されたが、来場者が少なく残念

な結果であった。開催時期の見直しやＰＲの強化をお願いしたい。 

 

   ＊今回の開催にあたっては、市役所内で高齢者や福祉関係を含めたものとしたた

め開催時期や効果的なＰＲの検討が十分でなかったようであったので、今後は

事前に十分な検討の上、適切な内容での開催を要望している。 

   ＊協議会では、協議会のホームページに各社の求人情報を掲載できるように現在

調整しているところである。 

 

  ⑤その他 

   ＊来年度は、工業団地の魅力の向上、工業団地のＰＲ、知名度向上などを目指し、

地域との交流や地域貢献に関する事業を拡充していく予定である。 

   ＊合同健康診断については、精神に関するものについても病院と調整して、実施



   

するようにしたい。 

   ＊産学連携は、日本大学のほかにも進めていく。 

   ＊防犯灯の整備については、今年度の要望は１基を除き完了している。今年度か

ら事務局でも現地確認を行い、市や要望事業所と事前調整し対応したところで

す。 

 

 

５ 閉  会 

 


